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DISPUTA PELO ABOLIÇÃO  
Visita de Camilo e Evandro Leitão 

gera dúvida na base do Governo
A presença do presidente da Assembleia Legislativa, deputado Evandro 
Leitão (PDT), ao lado do governador Camilo Santana, em visita a obras e 
unidades de saúde do Crajubar, no último fim de semana, causou polêmica 
na base política do Governo. O convite a Evandro deixou de fora outros 
nomes que disputam a indicação da base de Camilo para as eleições 
do próximo ano, como o secretário de Planejamento, Mauro Filho, e o 

ex-prefeito de Fortaleza, Roberto Cláudio. Na Assembleia, Evandro já 
tem a preferência da ampla maioria dos deputados e, agora, parece ter 
conquistado a simpatia do governador, que o prestigia na sua principal 
base eleitoral. A comitiva foi formada, ainda, pelo vice-presidente da 
Assembleia, deputado Fernando Santana, e o secretário de Saúde do 
Ceará, Dr. Cabeto. POLÍTICA | PÁG. 3   

ALÍVIO NA PANDEMIA

Cariri avança em 
imunização e diminui 

indicadores da covid 
METROPOLITANA | PÁG. 5   

Abaiara

Altaneira

Antonina do Norte

Araripe

Assaré

Aurora

Barbalha

Barro

Brejo Santo

Campos Sales

     Caririaçu

     Crato

     Farias Brito

     Granjeiro

     Jardim

     Jati

     Juazeiro do Norte

     Lavras da Mangabeira

     Mauriti

     Milagres

            Missão Velha

           Nova Olinda

            Penaforte

           Porteiras

            Potengi

           Salitre

              Santana do Cariri

          Tarrafas

            Várzea Alegre

Fonte: Vacinômetro Governo do Ceará
Vacinação contra a Covid-19 nos 29 municípios do Cariri

           Município                                 População                                            
Total de 

vacinados
 (Dose 1)

Total de 
vacinados

 (Dose 2)

Porcentagem 
da população 
vacinada (D1)

           Município                               População                                            
Total de 

vacinados
 (Dose 1)

Total de 
vacinados

 (Dose 2)

Porcentagem 
da população 
vacinada (D1)

TOTAL>>>>>>  VACINADOS (Dose 1):  308.850  VACINADOS (Dose 2):  127.700 PORCENTAGEM DA POPULAÇÃO VACINADA (D1):  30%POPULAÇÃO:  1.031.033
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SABEMOS que a pobreza menstrual é uma 
realidade, que isso acontece nas escolas e esse 
assunto sempre é tratado como tabu. É importante 
que passe a ser discutido com naturalidade. 
EFIGÊNIA GARCIA – VEREADORA DE BARBALHA PELO PSDB 

“ “

Opinião

CARTA

Não podemos baixar a guarda para o 
coronavírus. Não é porque os números 
estão em queda que devemos relaxar. 
Governo e prefeituras devem continuar 
tomando medidas para salvar os caririenses 
desta pandemia. 
 
MARTA PEREIRA, CRATO
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Fale conosco

Palavra de Fé
PR. JECER GOES

CHARGE

Terceiro turno eleitoral é como 
ficaram popularmente conhecidas 
as disputas judiciais que aconte-
cem nos tribunais, após o pleito, e 
podem vir a alterar o resultado das 
urnas. Cada vez mais comuns, essas 
situações são decorrentes de ques-
tionamentos do ministério públi-
co ou de adversários políticos, que 
culminam no indeferimento do re-
gistro de candidatura, cassação do 
diploma ou perda do mandato de 
candidato eleito, acarretando assim 
a realização de novas eleições. Em-
bora em estágios diferentes, atual-
mente duas cidades no Cariri viven-
ciam essa realidade: Missão Velha e 
Juazeiro do Norte.

Em Missão Velha, a situação 
teve origem em um questionamen-
to, ainda na fase de registro de can-
didatura, e arrastou-se ao longo de 
toda a campanha eleitoral, devido 
à possibilidade de candidatos con-

correrem enquanto suas situações 
estão sob análise judicial. Mesmo 
sagrando-se vencedor o candidato 
eleito não pôde ser diplomado, pois 
tanto o juízo eleitoral de Missão 
Velha, quanto o Tribunal Regional 
Eleitoral do Ceará (TRE-CE) re-
conheceram a sua inelegibilidade. 
Sem prefeito diplomado, coube a 
presidente da Câmara Municipal 
assumir a prefeitura enquanto o 
processo era analisado pelo Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE), que 
em última instância confirmou as 
decisões anteriores e novas eleições 
já foram convocadas na cidade.

O desfecho em Juazeiro pode ser 
o mesmo, caso os tribunais eleito-
rais estadual e nacional confirmem 
a decisão do juiz local, que reconhe-
ceu a ocorrência de abuso de poder 
econômico durante a campanha 
do prefeito eleito e condenou-lhe 
a perca do mandato. O parecer da 
Procuradoria Regional Eleitoral foi 
favorável a tese dos adversários da 
ocorrência de abuso de poder e a 
cassação dos mandatos.

Some-se a tudo isso o fato das 
contas de campanha do atual pre-
feito também terem sido desaprova-
das em primeira análise, em razão 
de omissão de receitas e despesas 
do candidato em sua prestação de 
contas. Ainda que a referida decisão 

não acarrete nenhuma consequên-
cia direta, indiretamente corrobora 
com a argumentação e a narrativa 
de que houveram irregularidades 
em sua campanha.

Não há previsão para o julga-
mento do processo, pois encontra-
-se a espera de julgamento pela 
corte eleitoral estadual. Assim, a 
indefinição sobre o futuro político 
administrativo do município ainda 
pode se prolongar por meses, a de-
pender do desdobramento do caso, 
das possibilidades de recursos a se-
rem apreciados e o tramite no judi-
ciário. A instabilidade é proporcio-
nal a demora na definição. O que é 
muito ruim para a cidade e princi-
palmente para sua população.

No entanto, as situações de Mis-
são Velha e Juazeiro demonstram 
que cada vez mais os candidatos, 
partidos e apoiadores precisam ou-
vir e seguir as orientações de suas 
assessorias jurídicas, estar atentos 
a possíveis pendências existentes e 
as suas condutas ao longo da cam-
panha, que possam gerar questio-
namentos judiciais. São, também, a 
prova de que não vale mais a pena 
correr certos riscos para ganhar a 
eleição, pois são grandes as chances 
de ser processado e não conseguir 
assumir o mandato, ou assumi-lo e 
ser cassado no terceiro turno.  

TERCEIRO  TURNO  NO  CARIRITERCEIRO  TURNO  NO  CARIRI
Filipe Santana

A região do Cariri busca a tão 
sonhada imunização de rebanho, 
momento em que a contaminação 
estará sob controle, graças à prote-
ção das vacinas. Esta esperança se 
torna ainda mais próxima a cada 
nova remessa de imunizantes contra 
a covid-19 que chega em Fortaleza 
e, posteriormente, é distribuída a 
todas as regiões do Ceará. No Cari-
ri, em que mais de 308 mil já rece-
beram um dos tipos de imunizantes 
disponíveis, alguns municípios, a 
exemplo de Crato e Barbalha, já va-
cinam pessoas acima de 30 anos. No 
território cearense, até o fechamento 
desta edição, já são cerca de quatro 
milhões de doses aplicadas.

A média da população vacinada 
no Cariri já chega aos 30%, graças à 
força-tarefa dos governos, responsá-
veis pela chegada dos imunizantes a 

todos os territórios, inclusive àque-
les mais afastados dos polos urba-
nos. Enquanto alguns municípios 
estão mais avançados no processo, 
outros demoram mais tempo para 
prosseguir, a exemplo de Juazeiro 
do Norte, que realiza chamamento 
da população acima de 40 anos de 
idade e só depois  avançará para 
outras faixas etárias. O cadastro no 
Saúde Digital, da Secretaria de Saú-
de do Ceará (Sesa), também é fator 
decisivo para a disponibilidade de 
doses aos municípios. 

Um exemplo a ser seguido pelos 
municípios do Cariri é o da cidade de 
Guaramiranga, a primeira no Ceará 
a vacinar 100% da população adul-
ta. Assim como aconteceu em ou-
tros estados brasileiros, será possível 
que a Secretaria da Saúde do Ceará 
acompanhe os moradores locais para 

avaliação. A população participará 
de inquérito que avaliará a resposta 
imune e a falha vacinal, por meio de 
sorologia, anticorpos neutralizantes 
e seguimento dos casos de RT-PCR 
positivos. A previsão do Governo do 
Estado é que, até o dia 25 de agosto, 
toda a população cearense, acima de 
18 anos, esteja vacinada.

O que é necessário deixar claro é 
que, independente de qual laborató-
rio produza, vacinas salvam vidas. 
Todas elas têm a garantia de oferecer 
a proteção necessária contra o coro-
navírus. É necessário acreditar na ci-
ência e não em fake news, que tiram 
a credibilidade dos imunizantes. Não 
devemos ter medo da imunização. 
Pelo contrário, o medo que deve exis-
tir é o da doença, que enquanto não 
está sob controle, requer a continui-
dade dos cuidados orientados desde 

o início da pandemia. Afinal, se tantas 
mortes continuam sendo registradas, 
o motivo se deve à lentidão no pro-
cesso de aquisição dos imunizantes.

Dados do Integrasus, platafor-
ma da Secretaria da Saúde do Ceará, 
apontam que na macrorregião do Ca-
riri, até domingo (27), foram confir-
mados 143.456 casos de covid-19 nos 
45 municípios que a integram. Destes, 
mais de 2.780 vidas foram perdidas 
na luta pela doença. Não podemos 
deixar que mais sonhos sejam perdi-
dos e interrompidos por um vírus. A 
cura para este problema está em cada 
dose da vacina, seja ela Pfizer, Coro-
navac, Astrazeneca, Janssen ou Spu-
tinik, que em breve chegará ao Ceará 
para integrar o Plano de Imunização. 
Agora, ao povo, cabe fazer sua parte 
e buscar a vacina, gratuita e que tirará 
o mundo dessa pandemia.  

VACINAÇÃO  EM  ALTA,  ÍNDICES  EM  QUEDA
O que é necessário deixar 
claro é que, independente 

de qual laboratório 
produza, vacinas salvam 

vidas. Todas elas têm 
a garantia de oferecer 

proteção contra o 
coronavírus. É necessário 

acreditar na ciência e 
não em fake news, que 

tiram a credibilidade dos 
imunizantes. Não devemos 

ter medo da imunização. 
O medo que deve existir é 
o da doença, que não está 

sob controle.

ADVOGADO ESPECIALISTA 
EM DIREITO ELEITORAL E 
DIRETOR DO INSTITUTO 
CEARENSE DE DIREITO 
ELEITORAL (ICEDE)
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A DESATIVAÇÃO do Lacen [em Crato] criaria 
uma lacuna de quase 67 mil exames por ano. 
ANDRÉ BARRETO - SERETÁRIO DE SAÚDE DE CRATO “ “

Opinião

CARTA
A participação do Senac Crato no Dragão 
Fashion Brasil, em Fortaleza, mostra o potencial 
dos caririenses no mundo da moda. Com 
a coleção Cariri Visceral, a região foi bem 
representada, graças ao talento dos jovens 
estudantes, que utilizaram conceitos de 
renomadas figuras da moda cearense, como 
Espedito Seleiro e Alexandre Heberte. Sucesso!

TIAGO OLIVEIRA, JUAZEIRO DO NORTE

SEXTILHA
O  HOMEM  SE  TORNA  “LIVRE”
QUANDO  CEDE  E  RENUNCIA
A  “POSSE”  NOS  ESCRAVIZA
E  A  LIBERDADE  ATROFIA
O  APEGO  É  UMA  ALGEMA
A  RENÚNCIA  É  ALFORRIA.

WELLINGTON  COSTA    
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Fale conosco

Palavra de Fé
PR. JECER GOES

CHARGE

É curioso pensar que, nem faz 
tanto tempo assim, um item essencial 
em nossa vida escolar era a enciclo-
pédia. Nos dias de hoje, chega a ser 
instintivo pegar o celular e, em uma 
consulta ao Google, alcançar diversi-
ficadas respostas sobre praticamente 
qualquer assunto em alguns milési-
mos de segundos, ordenadas por re-
levância e qualidade.

Você já parou para pensar quanto 
essa mudança significou para o mer-
cado em que vivemos hoje?

A quantidade, a acessibilidade e a 
organização da informação no mundo 
tomou outro patamar com o surgi-
mento da internet e de vários de seus 
serviços, como o próprio Google, as 
redes sociais, as plataformas de blog, 
etc. Isso afetou de forma muito pro-

funda a forma como pesquisamos, 
aprendemos, resolvemos problemas e 
nos comunicamos.

Cerca de 91% dos usuários de 
Smartphone procuram por infor-
mações em seus aparelhos enquanto 
estão realizando outras tarefas. As 
pessoas estão passando muito tem-
po conectadas, sendo mais objetivas 
e tendo, muitas vezes, que tomar de-
cisões mais rapidamente. As intera-
ções são fragmentadas e as ações são 
tomadas em instantes, impulsos são 
gerados a partir de uma necessidade 
que não tem mais hora marcada, tudo 
acontece ao mesmo tempo agora.

O consumo online se estabeleceu. 
Os constantes avanços tecnológicos, 
o acesso móvel, a inclusão digital e o 
crescimento da internet são fatores 
que tendem a fortalecer esta nova 
modalidade de compra. As pessoas 
buscam comodidade, segurança, bons 
produtos e marcas preocupadas com 
a satisfação do cliente. Com o passar 
do tempo, o receio de comprar pela 
internet foi deixado de lado e o consu-
midor não só acentuou o seu desejo de 
ser bem atendido na loja física como o 

levou para o universo digital. As ob-
jeções de compra são defendidas com 
base em muita informação.

Com consumidores cada vez mais 
informados e habilidosos, não se pode 
desejar que eles comprem sem algum 
tipo de interação ou relacionamento 
antes. As pessoas não querem mais ter 
relação exclusivamente transacional 
com as empresas. Querem adquirir 
experiências e compartilhar valores. 
Nesse contexto, as marcas precisam 
entregar conteúdos relevantes, fo-
mentar os seus próprios valores, para 
que assim o público chegue onde a 
conversa possa ser ampliada e perceba 
sua compatibilidade com a empresa.

Diante disso, é essencial que as 
empresas estejam cada vez mais aten-
tas a todas as possibilidades de criar 
experiências positivas com os consu-
midores, mostrando de forma clara 
quem ela é, o que representa e o que 
deve transmitir ao público, tendo a 
perfeita ciência que, na era da infor-
mação, o que interessa às pessoas em 
uma marca não é só a linha de produ-
tos, mas, principalmente, os valores 
que a constituem. 

O CONSUMIDOR NA ERA DIGITAL
Haline Oliveira

EDITORIAL

As manifestações deste do-
mingo não foram o mar de ro-
sas que muitos bolsonaristas 
esperavam, mas também não 
levaram ao fim antecipado do 
governo do presidente Jair 
Bolsonaro. Elas revelaram 
um país extremamente divi-
dido e sem rumo.

Sem a participação de Bol-
sonaro, seus ministros e mui-
tos de seus apoiadores como 
o MBL, as manifestações ocor-
reram em todo o Brasil, mas 
com números bem inferiores 
às conduzidas pelos estudan-

tes em favor da Educação.
Tal diferença quantitativa 

não pode, contudo, ser toma-
da isoladamente. Com popu-
laridade decrescente, números 
péssimos na Economia, de-
semprego galopante e outros 
percalços com a ruinosa gestão 
educacional, Bolsonaro pro-
vou que ainda tem as ruas a 
seu lado.

Mais do que isso: ele con-
seguiu manter o discurso de 
que os problemas do país são 
causados pelo Centrão e pelo 
Supremo Tribunal Federal.

Há algo de errado na es-
tratégia de enfrentamento 
do Governo Federal pelos se-
nadores e deputados. O dis-
curso moralista de Bolsonaro 
soube até agora se impor. A 
população que elegeu Bolso-
naro continua a nele identifi-
car uma liderança com práti-
cas diferentes.

Para além disso, persiste 
o discurso de intolerância, a 
falta de diálogo, o “nós con-
tra eles”, algo que envenena 
famílias, amigos, colegas de 
trabalho e todos os setores 

da vida brasileira.
Um país à beira da depres-

são econômica não sobrevive-
rá à custa de brigas e protes-
tos. O Brasil precisa dar um 
salto e ultrapassar suas pro-
fundas divisões.

Bolsonaro saiu vivo do teste 
de forças no último domingo. 
Isso não significa que saiu ileso.

A crise prosseguirá. Não se 
sabe até quando nem qual será 
seu fim.

A única certeza é que o Bra-
sil continuará ainda um país 
dividido. 

UM  PAÍS  AINDA  DIVIDIDO
Há algo de errado 
na estratégia de 

enfrentamento do 
Governo Federal pelos 

senadores e deputados. 
O discurso moralista 
de Bolsonaro soube 

até agora se impor. A 
população que elegeu 
Bolsonaro continua a 
nele identificar uma 

liderança com práticas 
diferentes.

CONSULTORA
ORGANIZACIONAL

Os artigos assinados são de responsabilidade dos seus autores.redacao@jornaldocariri.com.br   |   Departamento Comercial   |  contato@jornaldocariri.com.br

 A ex-deputada Ana PaulXXXX Jaqueline Gouveia.

CRISTO, NOSSO MAIOR 
CONSOLO E SEGURANÇA

(João 14.1-6).
A vida é sempre cheia de notícias que causam surpresas, muitas agradá-

veis outras desagradáveis. Claro que os acontecimentos agradáveis são sempre 
bem-vindos em qualquer lugar e circunstância, enquanto que os desagradáveis 
não fazemos a menor questão sequer de tomarmos conhecimento. Aconteci-
mentos desagradáveis sempre provocam decepções, tristezas, frustrações, des-
contentamento. Alguns marcam até por toda a vida. Como descrever a tristeza 
de alguém que perdeu o emprego? Ou que está vivendo uma separação conju-
gal? Ou experimentando a dor da perda de um ente querido? Todos sabemos 
que faz parte da vida e que se faz necessário estarmos preparados para conviver 
com os infortúnios e fases oscilantes na caminhada. 

A população brasileira ficou chocada na última semana com o que os veícu-
los de comunicação de grande parte da imprensa mundial noticiaram acerca da 
morte trágica, por vazamento de gás de uma família de brasileiros que passava 
férias no Chile. O fato comoveu e chocou não somente parentes, mas toda a 
população que vem acompanhando com pesar, tão lamentável e desagradável 
acontecimento. Fatos semelhantes mesmo ocorrendo com frequência em todo 
o mundo não conseguimos aceitar. 

No texto bíblico acima, o Senhor Jesus faz um comunicado aos seus discípulos 
que os deixou apreensivos e tristes. Ele lhes fala de Sua partida para o céu. Mas se 
fazia necessário que entendessem alguns significados de fundamental importân-
cia, não somente para eles, como para toda a humanidade. Assim Jesus lhes diz Seu 
sublime propósito, com consequência eterna:

“Na casa de meu Pai há muitas moradas; se não fosse assim, eu lhes teria dito. 
Vou preparar-lhes lugar”, (João 14.1,2). Todo receio deveria ser lançado fora, pois, 
sua ausência da terra tinha um caráter muito nobre. Sim, Ele foi nos garantir e 
preparar lugar na eternidade. A separação com o Salvador Jesus, bem como entre 
familiares, parentes e amigos é plenamente superada com a certeza que Ele nos 
dá ao afirmar que nos foi preparar lugar a fim de vivermos toda a eternidade jun-
tos de Deus. São inconcebíveis as guerras, a violência desenfreada, as inimizades 
e conflitos existentes. Pessoas matam e morrem lutando para acumular bens, ri-
quezas, patrimônio e repentinamente perdem a saúde e a vida. A razão das guer-
ras de toda a vida, ou seja, a fortuna, é deixada neste mundo. As pessoas não 
se dão conta que sua maior preocupação nesta vida é atentar para todo ensino 
que Jesus deixou acerca do tempo vindouro. Se ele afirmou que lá existe muitas 
moradas e que ele as foi preparar para os seus, isso sim é fato. Descansemos, pois 
nas suas palavras. Ele nos foi preparar lugar. 

Ele virá para cumprir sua promessa. “E se eu for e lhes preparar lugar, voltarei e os 
levarei para mim, para que vocês estejam onde eu estiver”, (João 14.3). Neste mundo 
de incertezas e de pessoas falhas, podemos confiar em cada promessa que Jesus nos 
fez. Ele mesmo disse: “Passará o céu e a terra, mas as minhas palavras jamais hão de 
passar”, (Marcos 13.32). O evangelho de João registra a famosa oração de Jesus. Oran-
do ao Pai, o Senhor Jesus intercede pelos seus e demonstra quão valiosos somos para 
Deus, quando diz: “Pai, aqueles que me deste quero que, onde eu estiver, também eles 
estejam comigo”, (João 17.24). Existem milhões de pessoas que se acham despreza-
das, abandonadas, escravizadas e sofrendo os piores horrores em consequências das 
atividades satânicas neste mundo. A destruição é a principal missão do diabo neste 
mundo. Jesus falou: “O ladrão não vem senão a roubar, a matar, e a destruir; eu vim 
para que tenham vida, e a tenham com abundância”, (João 10.10).

É tempo de ouvir as palavras de Cristo. É tempo de fugir do perigo do abismo 
que conduz à destruição eterna, ao caminho sem volta. É tempo de correr para a sal-
vação. Você poderá perguntar como Simão Pedro: “Senhor, para quem iremos nós? 
Tu tens as palavras da vida eterna”, (João 6.68). Acredite na promessa, no amor e 
cuidado que Jesus tem por você, ao ponto de entregar-se a si mesmo a fim de res-
gatar a todos. Disse Jesus: “Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao 
Pai, a não ser por mim”, (João 14.6). Deus abençoe!
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SABEMOS que a pobreza menstrual é uma 
realidade, que isso acontece nas escolas e esse 
assunto sempre é tratado como tabu. É importante 
que passe a ser discutido com naturalidade. 
EFIGÊNIA GARCIA – VEREADORA DE BARBALHA PELO PSDB 

ARNON e Raimundão se reuniram para   
discutir eleições e alianças para 2022.                                   
A conversa teve duas pautas: eleição para o 
Governo do Ceará e aliança para as candidaturas 
de Pedro Bezerra e Davi Macedo.

Rebate
DONIZETE ARRUDA

Camilo pede calma sobre futuro
O governador Camilo Santana já consultou 120 prefeitos do Ceará sobre as possibilidades 
de apoiar sua candidatura ao Senado Federal. Hoje, Camilo consegue unir uma sólida 
base de sustentação. Entretanto, Camilo mantém a lealdade ao senador Cid Gomes. 
Em todas as suas conversas, sempre repete: meu destino está ligado ao desejo de 
Cid. Se Cid quiser que eu não concorra a senador, e conclua meu mandato até o fim, 
assim farei. Se Cid avaliar que devo entrar na luta eleitoral e disputar um mandato ao 
Senado, assim farei. Contudo, na edição desta segunda (28), do jornal Valor Econômico, 
Camilo admitiu publicamente, pela primeira vez, desistir de seu sonho de ser senador. 
Antecipou que a vontade de Cid é por sua continuidade no Abolição, até o final de 
2022, comandando as eleições estaduais e entregando o Governo a seu sucessor.  O 
Governador pede cautela e afirma que só decidirá sobre ser ou não candidato no ano 
que vem. Ocorre que as eleições foram antecipadas.

Camilo faz campanha com Evandro
O senador Cid Gomes tem dito que Camilo é livre para escolher o melhor caminho para 
sua carreira política. Mas, sempre tem um complemento ao comentar a sucessão dele: 
se eu fiquei até o final, e não tive mandato, garantindo a vitória de Camilo, por que 
Camilo não pode ficar também até o fim, e não concorrer a nada. Seria o mesmo direito. 
A prevalecer essa tese, Camilo não deixa o Abolição e passa a ser peça fundamental no 
jogo sucessório. Tanto que, na semana que passou, esteve no Cariri ao lado do presidente 
da Assembleia, deputado Evandro Leitão, apresentando-o às principais lideranças da 
região. A presença de Evandro Leitão em obras ao lado de Camilo levantou suspeitas 
que ele seja o nome que esteja sendo trabalhado para sucedê-lo com o aval dos 
Ferreira Gomes, como candidato do PDT ao Governo do Ceará. O outro pré-candidato, 
Roberto Cláudio, está muito desgastado com os escândalos da covid. Izolda Cela, ao 
decidir assumir o Governo e não sair junto com Camilo, teria se queimado. Há mais uma 
alternativa: o deputado federal Mauro Filho, nome preferido por Ciro Gomes.

Lula lança Luizianne ao Governo
O jornal Valor Econômico desta segunda (28) trouxe outra importante revelação: o 
candidato do PT ao Planalto, Lula, escolheu a deputada federal Luizianne Lins como 
candidata do partido para enfrentar o PDT e os irmãos Ciro e Cid Gomes. Quer derrotá-los 
no Ceará. Cansou de ouvir ataques de Ciro. Lula não acredita na candidatura de Camilo a 
senador pelo PT e está estimulando que partidos aliados indiquem um nome do Cariri para 
a chapa majoritária com Luizianne. O MDB está interessado nessa vaga, apesar do PT aceitar 
esse acordo com o lançamento de um nome novo pelo partido. Hoje, quem está interessado 
em ser candidato é o reitor da Universidade Inta, de Sobral, Professor Oscar Rodrigues. Seu 
projeto é concorrer a governador, mas pode acabar sendo candidato ao Senado.

Raimundão não quer aliança com Arnon
 Os ex-prefeitos de Juazeiro do Norte, Arnon Bezerra e Raimundo Macedo, se reuniram 
no dia 20 de junho para discutir eleições e alianças para 2022. A conversa na casa de 
Raimundão foi proposta por Arnon e teve duas pautas: eleição para o Governo do 
Ceará e aliança para as candidaturas proporcionais de Pedro Bezerra e Davi Macedo. 
Arnon propôs uma parceria entre Pedro, seu filho, candidato à reeleição para a Câmara 
Federal, e o deputado estadual Davi Macedo, filho de Raimundão. Prometeu inserir 
Davi em outros colégios eleitorais e tentou convencer Raimundão a fechar apoio ao 
candidato dos FGs ao Abolição. Raimundão recusou as duas propostas e Arnon saiu 
de mãos vazias. Davi e o pai já se comprometeram em caminhar junto à candidatura 
de Nelinho Freitas a federal e devem permanecer assim. Quanto a governador, só vão 
definir a quem apoiar no ano que vem.

 Arnon investe na cassação de Glêdson
 A conversa de Arnon com Raimundão teve, ainda, outro ingrediente. Arnon aposta que 
a chapa Glêdson e Giovanni será cassada no TRE do Ceará. Assegurou a Raimundão 
ter maioria de votos no tribunal, para decretar o fim do mandato de Glêdson e previu 
sua volta ao poder através de uma eleição suplementar, com ele próprio ou um nome 
apoiado por ele, ainda em 2021. Para tanta rapidez, Arnon sustenta ter respaldo 
também no TSE em Brasília. A verdade é que Arnon está muito empenhado e tem 
feito várias incursões junto aos desembargadores do TRE cearense. Durante a conversa, 
Raimundão pediu que Arnon se aquietasse e deixasse Glêdson e Giovanni governar. 
Arnon saiu chateado e, com a negativa de Raimundão, avalia sair a federal e lançar 
Pedro a estadual. Tudo para combater Davi e Nelinho.

 Davi reclama de desprestígio com Camilo
 A presença do governador Camilo Santana no Crajubar, para visitar hospitais e as 
obras da Arena Romeirão, acabou alargando a distância com o grupo do ex-prefeito 
Raimundão. Mesmo sendo da base do Governo Camilo na Assembleia Legislativa, 
o deputado estadual Davi Macedo não foi convidado e nem avisado sobre a visita. 
Davi reclamou por ser o único deputado de Juazeiro do Norte e, segundo ele, não foi 
prestigiado com uma simples lembrança de um convite para acompanhar o Governador 
no Município. Apesar da falta de prestígio, Davi não cogita rompimento com Abolição. 
Disse acreditar em boicote de quem rodeia Camilo. Mesmo sabendo do evento, Davi 
não foi ao encontro do Governador e disse esperar um contato para explicar a falta de 
cortesia. A avaliação é que a união com o grupo do deputado Nelinho Freitas, coloca 
Davi diretamente no grupo de oposição nas próximas eleições. Esse o motivo da 
insatisfação do Governo com Davi.

Badalada nos quatro cantos de Juazeiro, a filiação de Luiz Ivan ao MDB foi 
encarada como uma resposta às articulações do irmão, Arnon Bezerra.

Luiz Ivan quer ser candidato, mas não tem o apoio de Arnon. O incentivo veio do 
deputado estadual Rafael Branco que, de quebra, deu a legenda.

Agora, Luiz Ivan decide se enfrentará o irmão (Arnon) nas urnas. Sempre foi o 
melhor cabo eleitoral de Arnon em Juazeiro.

A família do suplente de deputado federal Normando Sóracles, falecido em 
decorrência da covid, recebeu a visita de Domingos Filho.

Domingos estava acompanhado da mulher, a prefeita de Tauá, Patrícia Aguiar; 
prestou condolências e convidou todos a se filiarem ao PSD.

O vereador barbalhense André Feitosa deu entrada na UTI do Hospital São Vicente 
de Paulo, com complicações da covid.

Muito querido em Barbalha, André tem as orações da população que torce pela sua 
recuperação. André é forte aliado do governador Camilo Santana.

Mesmo convidado pelo presidenciável Lula para compor a chapa majoritária, 
Eunício Oliveira deve disputar uma vaga de deputado federal em 2022.

Lula programa visita ao Cariri no segundo semestre deste ano, tão logo o Brasil 
esteja vacinado e os eventos políticos liberados.

Quem também está em dívida com a região é o presidente Bolsonaro. Cancelou sua 
vinda a Juazeiro do Norte, programada para semana passada.

Avisou que irá fazer uma motociata no Cariri a partir de Juazeiro do Norte. A data 
ainda está sendo escolhida.

Desculpe a ignorância, o governador Camilo Santana será ou não candidato ao 
Senado Federal?

CRISE GRANDE NA OPOSIÇÃO DO CRATO
 O vereador Gabriel Figueiredo dá mais um passo para encurtar sua 

carreira política no Crato. Está perto de romper com seu padrinho e maior aliado 
político, o ex-candidato a prefeito, Aloísio Brasil. Com uma tática suicida, deixan-

do de lado sua defesa e partindo para um ataque desordenado, agora, Gabriel 
está empenhado em destruir o presidente da Câmara, Florisval Coriolano. Gabriel 

protocolou pedido de cassação do presidente, num processo já decidido pela 
Justiça e sentença determinada. Aloísio foi contra a investida e deve entrar na 

linha de tiro de Gabriel que, agora, está aliado a Arthur de Zé Adega, que também 
assinou o pedido. Aloísio já disse não concordar com essa postura e voltou a pedir 
que Gabriel se concentre na sua defesa, mas foi ignorado. Na Câmara, a avaliação 

geral é que Gabriel está descontrolado. E corre o risco de perder seu mandato.

DISSE ME DISSE

Política

Leia rápido
O Ministério Público Eleitoral 
defende que seja mantida a decisão do 
Tribunal Regional Eleitoral que cassou, 
em primeira instância, os mandatos 
de prefeito e vice de Barro, Marquinélio 
Tavares e Vanderval Feitosa, ambos do 
PSD. Com isso, uma nova eleição para 
os dois cargos poderá ser realizada no 
Município. Os dois políticos recorreram 
da decisão. Eles são denunciados por 
contratações irregulares de servidores 
temporários e comissionados no 
semestre da eleição de 2020.

A Prefeitura de Brejo Santo prorrogou 
por mais uma semana o decreto que 
estabelece medidas de distanciamento 
social e outras providências para evitar a 
disseminação da covid-19. O novo decreto 
passou a vigorar na segunda-feira (28) 
e ordena o funcionamento do comércio 
e serviços com metade da capacidade 
de atendimento, no horário entre 8h e 
17h. Restaurantes podem funcionar com 
50% da capacidade até 22h; academia 
com 40%, de 6h às 22h, dentre outras 
medidas adotadas.

A Universidade Federal do Cariri 
(UFCA) vai manter as aulas no formato 
remoto até o final do ano. Em nota 
publicada nesta segunda-feira (28), a 
UFCA afirma que o retorno das atividades 
presenciais está condicionado ao avanço 
da vacinação contra a covid-19. Para a 
instituição, a imunização deve ser ampla, 
alcançando não somente professores 
e demais servidores, mas também os 
alunos. Estudantes de Medicina terão 
aulas práticas entre julho e agosto.

Um estudo conduzido por 
pesquisadores da Universidade de 
São Paulo (USP) concluiu que o uso 
de máscaras e as medidas rígidas 
de distanciamento social, adotadas 
em decretos estaduais e municipais, 
contribuíram para a redução de mortes 
por covid-19 no Ceará. Concentrando 
a atenção somente no Ceará, os 
pesquisadores sugerem a efetividade 
das duas iniciativas de prevenção ao 
avanço da covid-19 no Estado, a partir 
de medidas como fechamento de 
academias e instalações esportivas, bares 
e restaurantes, atividades religiosas, 
praias e indústrias.

Evandro Leitão acompanha 
Camilo em visita ao Crajubar

Lei prioriza líderes religiosos 
para vacinação contra covid 

DISPUTA INTERNA

JUAZEIRO

A visita do governa-
dor Camilo Santana 
(PT) aos municípios 

de Crato, Juazeiro do Norte 
e Barbalha, no último fim 
de semana, levantou espe-
culações e expectativas na 
base do Governo no Estado. 
Camilo veio ao Crajubar na 
companhia do presiden-
te da Assembleia Legisla-
tiva do Ceará, deputado 
Evandro Leitão (PDT), que 
aparece como provável pré-
-candidato ao governo no 
próximo ano.

O convite a Evandro foi 
feito pelo próprio governa-
dor Camilo e um deputado 
estadual, que prefere não 
aparecer, garante que outros 
nomes como Mauro Filho 
(PDT), secretário de Plane-
jamento e Gestão do Ceará, 
e Roberto Cláudio (PDT), 
ex-prefeito de Fortaleza, não 
gostaram do convite feito 
por Camilo a Evandro. Os 
dois estão entre os nomes 
que disputam a indicação do 
grupo ao Abolição em 2022.

Evandro é o nome defen-
dido pela ampla maioria dos 
deputados estaduais e a pre-
sença ao lado do governador 
foi avaliada como demons-
tração de preferência. No 
início do ano, o secretário 
Mauro Filho espalhou ou-
tdoors na região do Cariri, 
com sua imagem, na tenta-
tiva de se tornar conhecido. 

Segundo um contato na As-
sembleia, houve reclamação 
da base caririense pela super 
exposição.

Além de Evandro Leitão, 
a comitiva foi formada pelo 
vice-presidente da Assem-
bleia, deputado Fernando 
Santana (PT), e o secretário 
de Saúde do Ceará, Carlos 
Roberto Martins Rodrigues 
Sobrinho (Dr. Cabeto). Du-
rante a estada no Cariri, o 
governador recebeu, ainda, 
os prefeitos de Barbalha, 
Guilherme Saraiva (PDT), 
e de Crato, Zé Ailton Brasil 
(PT), durante passagem pe-
los respectivos municípios.

Camilo visitou unidades 

de saúde com atendimento 
aos pacientes com covid-19, 
como o Hospital Regional 
do Cariri, em Juazeiro do 
Norte, e o Hospital São Ca-
milo, em Crato. O grupo 
passou, ainda, pela sede da 
Indústria Químico Farma-
cêutica do Ceará (Farmace), 
em Barbalha, e encerrou as 
atividades nas obras da Are-
na Romeirão, em Juazeiro.

Nas redes sociais, Camilo 
não abordou assuntos políti-
cos e disse apenas ter agra-
decido “aos nossos profissio-
nais de saúde pelo empenho 
diário nessa luta para salvar 
vidas”. Aos deputados esta-
duais que o questionam so-

bre a sucessão, Camilo tem 
repetido que ainda é cedo 
para discussões eleitorais.

Ainda nas redes sociais, 
Evandro Leitão postou: 
“Nosso Ceará é grandioso. 
Fico sempre maravilhado 
em revisitar cada pedaço 
do nosso Estado e as obras 
que estão sendo executadas 
para melhorar a qualidade 
de vida do nosso povo”. Foi 
a segunda agenda de Cami-
lo no Crajubar em menos de 
10 dias. Nessa segunda, pelo 
fato de ser oficial, outros de-
putados e lideranças políti-
cas da região reclamaram da 
falta de convite ou qualquer 
informação sobre a visita.          

A decisão do prefeito de 
Juazeiro do Norte, Glêd-
son Bezerra (Podemos), de 
sancionar a lei nº 5162, que 
inclui líderes religiosos em 
grupos prioritários de vaci-
nação contra a covid-19, está 
chamando a atenção. Apesar 
dos muitos projetos de lei e 
requerimentos aprovados 
nas câmaras municipais, ne-
nhum prefeito da região do 
Cariri sancionou qualquer 
lei neste sentido.

Glêdson justifica a sansão 
como uma decisão de respei-
to ao projeto do Legislativo, 
aprovado por unanimidade 
pela Câmara. Sobre sua apli-
cação, o prefeito disse que 
é preciso levar em conside-
ração o Plano Nacional de 
Vacinação e o que está esta-
belecido pela Comissão In-
tergestores Bipartite (CIB) 
da Secretaria de Saúde do 
Estado. Glêdson avalia que 
“a lei não será aplicada na 
prática, se não for incluída 
no rol de vacinação estabele-
cido pela CIB”.

O projeto de lei, de auto-
ria do vereador Claudionor 
Mota (PMN), incluiu como 
líderes religiosos apenas 
padres, pastores e bispos da 
cidade de Juazeiro do Norte. 
A exclusão de outras regiões, 
como as de matriz africanas, 
acabou levantando debates 
nas redes sociais e críticas 

ao Poder Legislativo.
O prefeito Glêdson disse 

que o Executivo não pode 
mudar uma lei de iniciativa 
do Legislativo e aprovada 
pela Câmara. Segundo ele, 
nestes casos, cabe ao Execu-
tivo apenas sancionar ou ve-
tar. O prefeito disse, ainda, 
que diante das muitas ob-
servações sobre a exclusão, 
vai entrar em contato com o 
vereador autor e os coauto-
res para que formulem uma 
nova lei, incluindo outros lí-
deres religiosos.

O vereador Claudionor 
Mota disse que a lei foi feita 
com a intenção de priorizar 
a todos os líderes religiosos. 
Segundo ele, a presença tex-
tual de “padres, pastores e 
bispos”, é apenas uma forma 
de exemplificar. Claudionor 

garantiu consultar a assesso-
ria jurídica da Câmara para 
fazer uma emenda à lei. A 
emenda deve incluir “líderes 
de religiões de matrizes afri-
canas” e a nomenclatura “em 
geral” ao texto principal.

Claudionor disse estar 
feliz com a sansão da lei, 
mas que tem dúvidas se po-
derá ser cumprida na práti-
ca. Ele reconhece que a lei 
terá que se adequar ao Plano 
Nacional de Vacinação e as 
diretrizes do CIB no Esta-
do. O vereador declarou ter 
atendido apenas ao clamor 
dos líderes que o procura-
ram com a demanda. A lei 
foi aprovada por unanimi-
dade na Câmara, na sessão 
do dia 1º de junho, e sancio-
nada pelo prefeito Glêdson 
no último dia 22.     

Prefeitura de juazeiro

INICIATIVA tem gerado discussões e críticas

Divulgação

CAMILO visitou unidades de Saúde no Crajubar, ao lado de Evandro Leitão, Dr. Cabeto e lideranças do Cariri
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Política

Chapada
MADSON VAGNER

Sem tempo a perder
O deputado estadual caririense em exercício, Rafael Branco, com me-
nos de 50 dias de mandato, é destaque na atuação parlamentar. Além 
do prefeito de Juazeiro do Norte, Glêdson Bezerra, o deputado já sentou 
com várias lideranças para viabilizar recursos e articular projetos junto 
aos governos do Estado e Federal. Com o prefeito de Santana do Cariri, 
Samuel Werton, articulou a assinatura das obras da estrada do Pontal 
da Santa Cruz. Em Penaforte, a articulação com o prefeito Dr. Rafael é 
para a viabilização de cestas básicas. Outras conjunturas políticas com 
o vice-prefeito de Potengi, Humberto dos Barreiros; com o presidente da 
Câmara de Araripe, Zé Gordim; e com lideranças de Campos Sales, como 
Cristian Martins, também estiveram na agenda. No período, foram apre-
sentados mais de 250 requerimentos, 14 projetos de Lei e articulados 
cerca de R$ 1 milhão em emendas. A atuação de Rafael tem chamado a 
atenção positivamente.

Sistema colapsado?
Apesar da redução nos números de casos de covid no Cariri, plataformas 
como o IntegraSUS e o Portal da Transparência da Secretaria da Saú-
de indicam fila de espera em pelo menos quatro municípios da região. 
Até o sábado (26), seriam 14 solicitações por enfermarias e quatro por 
UTI (Unidade de Terapia Intensiva). A informação do provável colapso, 
apenas Jardim admite que tem 100% de ocupação no seu hospital. Ou-
tros municípios citados, como Juazeiro do Norte, tem 80% de ocupação, 
Barbalha 71% e Várzea Alegre estaria com 60%. Em Juazeiro, por exem-
plo, a Secretaria de Saúde divulgou imagens de enfermarias na UPA do 
Limoeiro, sem pacientes. Segundo as plataformas, no Estado, a ocupa-
ção de UTIs está em 76,81%. Já as enfermarias estão com 46,92% de 
lotação. Os gestores da Saúde nos municípios contestam os números. 
Seria somente atualização?

Desafiando a Justiça
A disputa eleitoral em Missão Velha parece longe de acabar. Depois da 
cassação do diploma do prefeito eleito Washington Fechine, que espera 
julgamento de recurso no TSE, agora foi a vez do candidato da oposição, 
Rosemberg Macedo, o Dr. Lorim, ser considerado inelegível. A decisão 
do juiz Maurício Hoette, teve como base denúncia de abuso de poder 
político, econômico e dos meios de comunicação social. A decisão cabe 
recurso. Mas, o que parecia ser apenas mais um desdobramento judicial, 
acabou virando mais uma polêmica. Dr. Lorim desqualificou a decisão 
em um vídeo divulgado nas redes sociais, onde afirma que vai recorrer 
para um tribunal que o julga com “imparcialidade”. A fala coloca sob 
suspeição a decisão do juiz. Ele desafia a Justiça, garantindo que não 
ficará inelegível. Dr. Lorim fez convenção para a eleição suplementar 
nesse sábado, dia 26.

Disputa definida
Uma série de reuniões realizadas pelo grupo liderado pelo ex-prefeito 
Washington Fechine, que iniciou no sábado (26) e terminou nesta se-
gunda (27), definiu a disputa em Missão Velha. Depois de muitas idas e 
vindas, o nome da petista Fitinha foi definido como candidata a prefei-
ta, representando o grupo. O candidato a vice será o pai de Washington, 
Tião Fechine. Fitinha foi ex-candidata a vice na chapa de Washington, 
em 2020, e sua indicação teve como diferencial o fato de pertencer ao 
partido do governador Camilo Santana. Durante as reuniões, outros 
nomes como os ex-prefeitos Diego Feitosa e Tardiny Pinheiro, além da 
atual prefeita interina Dona Nazinha e a vereadora Macielle Macedo, 
também foram cogitados. Agora, o desafio é viabilizar Fitinha para a 
disputa, o que segundo o grupo, não será difícil pela lembrança popular 
da recente eleição de 2020.

Novo presidente
Depois de uma orientação judicial para a realização de nova eleição, por 
falha na regra da proporcionalidade, e a afirmação de que o problema já 
estava resolvido, a Câmara de Farias Brito acabou realizando nova elei-
ção para a Mesa Diretora. O pleito, que aconteceu no dia 23, reconduziu o 
presidente Flávio Jorge, do PDT, ao comando da Casa. Desta vez, a Mesa 
está composta de forma proporcional, com as presenças dos vereadores 
Cícero Porfírio, do PCdoB, como vice-presidente, e Everton Calisto, do PT, 
como secretário. O trio obteve 10 dos 11 votos. A vereadora Preta, ex-pri-
meira-dama do Município, acabou se abstendo. Flávio faz história com 
a aceitação maciça, o que fortalece o desafio para apaziguar a Casa. Nos 
primeiros seis meses, foram muitos enfrentamentos entre oposição e si-
tuação e discussões que ultrapassaram o limite político.

Enquanto isso...
... Ainda em Mauriti, o prefeito interino João Paulo parece bem entro-
sado e cercado de apoio na Câmara de Vereadores. Na sessão do dia 18, a 
Casa recebeu três Projetos de Lei, sobre aumento da atenção aos doentes 
da covid-19, assistência à população com a doação de fraudas descartá-
veis, leite, óculos e cadeira de rodas.
... Na sessão seguinte, no dia 25, os projetos foram votados e aprovados 
pela maioria absoluta dos parlamentares. Foram 13 votos a favor e ne-
nhum contra, incluindo os sete votos de PDT, DEM e Pros. A votação mostra 
a boa articulação dentro do Poder. João Paulo é ex-vereador e sabe bem o 
caminho das pedras para conquistar os ex-colegas de parlamento.
... Em Aurora, a procuradora do Município, Camila Leite Gonçalves, quali-
fica informação de que o Município teria denúncia de fura fila, como fake 
news. Segundo o prefeito Marcone Tavares, a procuradora consultou o pro-
motor local, que negou a existência da denúncia. A informação foi veicula-
da por esta coluna e outros grandes jornais do Estado.
... Além do Jornal do Cariri, O Povo e Diário do Nordeste, com base em 
informações do próprio Ministério Público em Fortaleza, veicularam a in-
formação. Aurora está entre os quatro municípios do Cariri Leste com de-
núncias de fura fila da vacina contra a covid19, investigadas pelo Ministério 
Público do Estado. Isso é fato!

EM PLENO VAPOR
Substituindo o prefeito de Mauriti, Isaac júnior, desde 1º 

de junho, o vice-prefeito João Paulo governa a todo vapor. 
Depois de encaminhar à Câmara pelo menos quatro projetos 

de Lei, em menos de um mês, o prefeito interino começa a 
assinar contratos com empresas para prestação de serviços 

ao Município. No dia 25, João Paulo contratou empresa 
para manutenção e reparos nas vias públicas. Havia muitas 

reclamações com os serviços e críticas aos atrasos nas tomadas 
de decisões do prefeito Isaac Júnior. De licença médica, Júnior 
abre caminho para João Paulo, que agrada a população com 

sua agilidade. É bem comum que gestores interinos evitem 
fechar contratos e enviar mensagens as Câmaras, o que não é 
o caso de Mauriti. Ou seja, é bom Isaac Júnior voltar logo, sob 

pena de não fazer falta aos seus eleitores.

CÂMARAS se mobilizam 
contra pobreza menstrual 

Com quase 30 anos 
de existência, a Lei 
de Improbidade Ad-

ministrativa já enquadrou 
diversos políticos do Cariri: 
servidores públicos, secretá-
rios municipais, vereadores, 
prefeitos e vice-prefeitos. 
Contudo, o combate à cor-
rupção pode se enfraquecer 
com mudanças recentemen-
te aprovadas pelos deputa-
dos federais e que segue para 
apreciação do Senado. Nesta 
casa legislativa, um a cada 
quatro senadores enfrenta 
denúncias de improbidade 
administrativa. Entre os de-
putados, o próprio presiden-
te da Câmara, Arthur Lira, 
pode se beneficiar com a 
mudança, já que ele foi con-
denado em duas ações por 
meio desta lei. A iniciativa 
foi aprovada com placar fol-
gado na Câmara dos Depu-
tados: 408 votos favoráveis e 
apenas 67 contrários. Entre 
os parlamentares do Cariri, 
Idilvan Alencar (PDT) vo-
tou contra e Pedro Bezerra 
(PTB) votou a favor.

Dados fornecidos ao Jor-
nal do Cariri pelo promotor 
de Justiça Élder Ximenes, 
coordenador do Centro de 
Apoio Operacional de De-
fesa do Patrimônio Públi-
co (Caodpp), do Ministério 
Público do Ceará, indicam 
708 ações de improbidade 
administrativa em 18 dos 
29 municípios do Cariri. 
Nos últimos cinco anos, as 
denúncias investigadas pelo 
MPCE, relacionadas a este 
crime, têm crescido progres-
sivamente: foram 59 pro-
cessos abertos em 2017, 90 
em 2018, 198 em 2019 e 212 
no ano passado. Somente 

nos seis primeiros meses de 
2021 já foram iniciadas 158 
investigações, sete delas ape-
nas na semana passada.

Juazeiro do Norte é a ci-
dade com o maior número 
de investigações por impro-
bidade administrativa, com 
um total de 246 processos, 
seguida por Caririaçu, com 
115, Crato (85), Barbalha 
(65) e Assaré (41) que inte-
gram o “top cinco”. Comple-
tam a lista: Araripe, Missão 
Velha, Santana do Cariri, 
Nova Olinda, Campos Sales, 
Farias Brito, Milagres, Bar-
ro, Jardim, Mauriti, Portei-
ras, Aurora e Brejo Santo. 
Não há registros em Abaiara, 
Altaneira, Antonina do Nor-
te, Granjeiro, Jati, Lavras 
da Mangabeira, Penaforte, 
Potengi, Salitre, Tarrafas e 
Várzea Alegre.

Para o promotor de Jus-
tiça Élder Ximenes, um dos 
principais agravos da pro-
posta de reforma na lei é a 
falta de discussão suficiente 

com a sociedade. “É bastante 
grave. Pior: desconsideran-
do essa discussão. Comple-
tamente antidemocrática a 
produção dessa reforma”, 
avalia. Outro entrave inci-
de diretamente na atuação 
do Ministério Público, com 
a redução do período de in-
vestigação para seis meses. 
“As pessoas acham que in-
vestigar isso [denúncia con-
tra prefeito, por exemplo] 
é como correr atrás de um 
ladrão de celular. E não é as-
sim. Têm investigações que 
passam por quebra de sigilo, 
que precisa analisar preço 
para comprovar um eventu-
al superfaturamento, você 
tem que sair seguindo pistas 
que são muito complicadas, 
naturalmente ocultáveis e 
que você tem que investigar 
por muito tempo”, explica. 
O promotor acredita na pos-
sibilidade de que a proposta 
seja aprovada também pelo 
Senado. “Estamos vendo 
uma tendência de um ver-

dadeiro rolo compressor de 
os parlamentares aprovarem 
esse projeto, que não é o que 
foi discutido com a socieda-
de, com a OAB, órgãos do 
Ministério Público e do Ju-
diciário”.

Segundo Raulino Pessoa 
Júnior, professor do Progra-
ma de Pós-Graduação em 
Políticas Públicas (UECE), 
as mudanças são propostas 
em um contexto “de uma 
grande crise das institui-
ções representativas”, que 
gera desconfiança política 
e manifestações contrárias 
aos governos atuais, espe-
cialmente a partir de 2013. 
“É interessante perceber que 
essa mudança, de um modo 
geral, não traz, em si, as-
pectos negativos”. Por outro 
lado, ele critica a pressa com 
que as alterações estão sendo 
propostas, ou seja, “sem um 
debate amplo com a socie-
dade”, diz. “Isso é o que acho 
de mais prejudicial, porque 
gera mais desconfiança e 
descrença”, argumenta. 

O professor menciona os 
principais pontos de quem 
defende e quem é contra as 
alterações: uma maior segu-
rança jurídica para os gesto-
res públicos, na avaliação dos 
favoráveis, e o afrouxamento 
do combate à corrupção, na 
opinião dos contrários. “No 
geral, de um lado conside-
ro que têm muitos pontos 
bons, que são necessários, e, 
de outro, gera uma mudança 
perigosa se não for feito um 
estudo adequado e um con-
trole maior dando condições 
para a fiscalização. Mas o 
grande problema é a falta de 
um debate com a sociedade. 
Isso é muito ruim”, argu-
menta Raulino.           

Punição para corruptos 
pode ser enfraquecida

LEI DA IMPROBIDADE 

POBREZA MENSTRUAL

Robson Roque

As câmaras municipais 
de Crato, Juazeiro do Nor-
te e Barbalha se mobilizam 
contra a pobreza menstru-
al vivenciada por meninas e 
mulheres, caracterizada pela 
falta de acesso a recursos, 
infraestrutura e conheci-
mento para que tenham ple-
na capacidade de cuidar da 
sua menstruação. No Brasil, 
13 anos é a média de idade 
para que ocorra a menarca 
(primeiro fluxo menstrual). 
A situação, com condições 
desfavoráveis tanto na escola 
quanto em casa, é lembrada, 
sobretudo, no Dia da Digni-
dade Menstrual, em 28 de 
maio. Segundo relatório do 
Fundo das Nações Unidas 
para a Infância (UNICEF), 
“713 mil meninas vivem sem 
acesso a banheiro ou chuvei-
ro em seu domicílio e mais de 
quatro milhões não têm aces-
so a itens mínimos de cuida-
dos menstruais nas escolas”.

Diante deste contexto, a 
vereadora Efigênia Garcia 
(PSDB, de Barbalha) e os ve-
readores Antônio Marcos Ja-
nuário (Marquim do Povão, 
MDB, de Crato) e William 
Bazílio (Bilinha, PMN, de 
Juazeiro do Norte) apresen-

taram projetos de indicação 
para reduzir a problemática. 
As iniciativas estão voltadas 
para a disponibilização gra-
tuita de absorvente e outros 
itens de higiene em escolas e 
também para meninas e mu-
lheres em situação de vulne-
rabilidade social. A proposta 
foi acatada pelo prefeito de 
Crato, Zé Aílton Brasil (PT), 
e já se tornou lei. Em Barba-
lha, foi aprovada pela Câma-
ra e aguarda ser sanção do 
prefeito Guilherme Saraiva 
(PDT). Já em Juazeiro, a ini-
ciativa está em fase de análi-
se pelas comissões da Câma-
ra Municipal.

Efigênia Garcia deta-
lha ter proposto a ideia por 
três motivos: “além de saber 
dessa necessidade quanto 
mulher que veio de família 
pobre, por conhecer muitas 
situações de vulnerabilida-
de, porque fui secretária de 
Assistência Social, e sempre 
tivemos essa percepção”, fri-
sa Efigênia Garcia, que já foi 
professora. “Sabemos que 
é uma realidade, que isso 
acontece nas escolas e esse 
assunto sempre é tratado 
como um tabu. Infelizmen-
te, não está sendo discutido 
e, por isso, faltam políticas 
públicas. É importante, tam-

bém, que esse assunto passe 
a ser discutido com natura-
lidade. Eu vivenciei, quando 
mais jovem, de chegar o dia 
de menstruar e não saber 
o que era. De achar que era 
uma doença. Então, isso não 
pode se perpetuar.”, acres-
centa.

O vereador Marquim do 
Povão, de Crato, disse ter sido 
procurado por uma eleitora 
e, a partir disso, transformou 
a conversa em projeto, apro-
vado por todos os vereadores 
cratenses. “Foi um pedido de 
uma pessoa carente falando 
sobre essa questão nas salas 
de aula. Fiz uma pesquisa 
e muitos municípios brasi-
leiros já têm projetos dessa 
natureza”, diz o parlamentar. 
“Vamos fiscalizar. É lei e, da 
mesma forma que a merenda 
escolar é enviada para os co-
légios municipais, esses kits 
também serão enviados na 
quantidade de adolescentes 
e jovens das escolas”.

O vereador Bilinha, de 
Juazeiro, também diz enten-
der que a menstruação é tra-
tada como tabu, apesar de ser 
algo natural que acompanha 
as meninas e mulheres todos 
os meses. Isso dificulta o de-
bate e a busca por soluções 
em torno dessa questão”. 

Para o parlamentar, a po-
breza menstruação vai mui-
to além da falta de dinheiro 
para compra de absorventes 
e outros itens de higiene pes-
soal. “E quando isso implica 
em condições básicas, acaba 
se tornando um fardo e até 
mesmo uma questão de saú-
de pública, muitas das vezes 
provocando a evasão de me-
ninas no ambiente escolar. 
O absorvente não é artigo de 
luxo, mas uma necessidade 
básica e deve ser um direito”, 
considera Bilinha.

Movimento de mulheres
Ativista do movimento 

feminista no Cariri, Verônica 
Isidório avalia as iniciativas 
como positivas “porque todo 
projeto que vier para melho-
rar a vida das mulheres, das 
meninas, e, principalmente, 
a partir da educação, são ex-
tremamente importantes”. 
Contudo, ela diz estranhar 
que “ainda hoje, em pleno 
2021, as escolas públicas, 
assim como os presídios, 
não tenham essa distribui-
ção para todo mundo no 
Brasil”. Contudo, ela afirma 
que “cada passo dado em fa-
vor da dignidade da vida das 
mulheres é um passo impor-
tante”.     

Iniciativas no Crajubar garantem 
absorventes gratuitos em escolas

Pablo Valadares/Câmara dos Deputados

PRESIDENTE da Câmara Federal, Arthur Lira, seria beneficiado com mudança
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Queda de indicadores pode ser 
atribuída ao avanço da vacinação

CORRIDA PELA IMUNIZAÇÃO

Joaquim Júnior

Um problema de saú-
de na perna esquerda fez 
Mabelly do Nascimento as-
sistir à mudança de rotina 
enquanto passa por uma 
batalha desafiadora. Tudo 
teve início ainda na adoles-
cência, quando a doença foi 
diagnosticada. Atualmente, 
ela despertou e trouxe con-
sigo outras complicações 
que a impedem até mesmo 
de se locomover sozinha. A 
solução é realizar uma ci-
rurgia no joelho, que custa 
em torno de R$ 30 mil. Para 
custear as despesas, ela rea-
liza campanha e pede a co-
laboração da população que, 

com generosidade e empa-
tia, poderá ajudar a mudar 
para melhor a vida da jua-
zeirense, que tem atualmen-
te 34 anos.

“Choro de dia e de noi-
te, desde o começo do ano 
passado, com problemas na 
perna esquerda”, conta Ma-
belly. Conforme explicou, 
a doença, que estava ador-
mecida, voltou devastado-
ra e com vários agregados. 
Com isso, as dores fortes são 
constantes. “Quando meu 
joelho começou a sair do 
lugar, eu caí e quebrei o tor-
nozelo. Foram duas fraturas 
causadas pela instabilidade 
dessa perna”, lembra ela, ao 
contar que, neste momento, 

o apoio da família tem sido 
essencial, inclusive na parte 
financeira.

“Penso: dores fortes para 
pessoas fortes. Insisto nesse 
mantra! Hoje, o meu diag-
nóstico é: condropatia crô-
nica, derrame articular, le-
são no menisco, ruptura em 
ligamentos, lesão condral 
no côndilo femural medial, 
lesão em ‘alça de balde’ no 
menisco medial e rompri-
mento do ligamento cru-
zado anterior”, afirma Ma-
belly, que estava internada 
em hospital local até a últi-
ma semana. Entretanto, de-
vido à atual conjuntura com 
a pandemia de covid-19, em 
que a mãe e a irmã estão 

doentes – o que impossibi-
lita que a acompanhem no 
hospital – ela retornou para 
casa, de onde continua sen-
do cuidada pelo pai.

O procedimento cirúr-
gico inclui a reconstrução 
do menisco, ligamentos e 
reestruturação de todas as 
lesões citadas. A cirurgia, de 
acordo com Mabelly, não é 
disponibilizada pelo SUS e 
ainda não tem data marca-
da. “A cirurgia custa entre 
R$27 e R$30 mil, se feita 
particular. O Governo não 
disponibiliza esse tipo de 
cirurgia, infelizmente. Mas 
estamos tentando de todas 
as formas”, conta Mabelly. 
Outras despesas, como me-

dicações, fisioterapias e 
acessórios que ela necessite, 
estão sendo custeadas por 
ela mesma. Ela ainda tenta, 
junto ao Ministério Público, 
a realização da cirurgia pelo 
sistema de saúde público. 
Caso isso aconteça, todo va-
lor arrecadado será repassa-
do para pessoas que estejam 
em situação de necessidade.

“Eu estou fazendo esse 
pedido por motivo de neces-
sidade de realizar essa cirur-
gia o mais rápido possível”, 
enfatiza, ao destacar que a 
dor e instabilidade fizeram-
-na perder a mobilidade, 
o que a impede de realizar 
tarefas cotidianas como 
trabalho e cuidar do filho. 

“Quando fico em pé, tudo se 
‘desconjunta’ e, geralmente, 
eu caio”, completa. Toda aju-
da será bem-vinda. “Eu agra-
deço a Deus, à minha famí-
lia, aos meus amigos e a todo 
o povo que estiver comigo 
nessa. Eu não tenho dúvidas 
de que vou conseguir, por-
que quem cuida de mim não 
dorme e me carrega nos bra-
ços. Esse mesmo a quem me 
refiro faz o mesmo por você 
e pelos seus. Deus!”, conclui.
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Juazeirense faz campanha para custear cirurgia
UNIÃO FAZ A FORÇA

Robson Roque

Com indicadores em 
queda, a região do 
Cariri avança na 

flexibilização do decreto 
estadual para medidas de 
prevenção à covid-19 e agi-
liza a imunização da popu-
lação. A região era a que 
mais preocupava ao Gover-
no do Ceará, enquanto ou-
tras localidades do Estado 
avançavam na reabertura 
econômica e nas medidas 
de distanciamento social. A 
fila de espera por leitos de 
Unidade de Terapia Inten-
siva (UTI) ou enfermarias 
é um dos índices em redu-
ção. No início de junho, a 
demanda por leitos era de 
14 pessoas à espera de uma 
enfermaria e outras 25 por 
uma UTI. Nesta segunda-
-feira (28), quatro pacientes 
aguardam por enfermarias 
e outros três esperam trans-
ferência para uma UTI.

De acordo com o secre-
tário de Saúde do Ceará, Ca-
beto Martins, a taxa de po-
sitividade está em redução 
constante no Estado, com o 
Cariri acompanhando esta 
diminuição. “O Ceará, real-
mente, tem caído o número 
de positividade dos exames. 
Então, de cada dez, somente 
dois são positivos. Isso, ago-

ra, analisando o Ceará como 
um todo. Nós tínhamos pre-
ocupação com o Cariri e, 
agora, também caiu a positi-
vidade dos exames”, comen-
ta o secretário.

Para Cabeto Martins, a 
queda na demanda assisten-
cial também é outro fator a se 
comemorar. “Estamos na úl-
tima semana do mês e temos 
cerca de metade dos aten-
dimentos do mês anterior”, 
diz o gestor, acrescentando 
que a maior parte (80%) dos 
pacientes atendidos na rede 
de saúde apresenta quadros 
leves da covid-19. Para Ca-
beto Martins, três hipóteses 
explicariam esse contexto: as 
infecções atuais no Ceará são 
mais leves ou o coronavírus 
está afetando a população 
mais jovem ou a população 
que já esteja vacinada contra 
a covid-19. 

308 mil vacinados
A região do Cariri inicia 

esta semana com mais de 
308 mil pessoas vacinadas 
com pelo menos a primei-
ra dose contra a covid-19. 
O número de imunizados 
perfaz 30% do total de 
1.031.000 (um milhão e 
trinta e um mil) habitantes 
da região. Como demons-
trado da tabela na capa des-
ta edição, a partir de dados 
da ferramenta Vacinômetro 

do Ceará, Milagres e Por-
teiras já estão próximas de 
imunizar metade da popu-
lação. No Crajubar, assim 
como em outros municípios 
da região, secretarias de 
Saúde agilizam o processo, 
à medida em que novos lo-
tes de vacina são recebidos. 
“As pessoas estão se cadas-
trando e, à medida que os 
cadastros vão chegando 
ao Saúde Digital, é que as 
vacinas vão sendo libera-
das”, explica a secretária 
de Saúde de Juazeiro do 
Norte, Francimones Rolim. 
A região tem 696.082 ca-
dastros, dos quais 661.782 
foram confirmados, alcan-
çando percentual de 95,1%.

As 29 cidades caririen-
ses receberam 13.670 das 
61.100 vacinas da Janssen 
distribuídas no último final 
de semana, pela Secretaria 
da Saúde do Ceará (Sesa). O 
imunizante do grupo John-
son & Johnson foi doado ao 
Brasil pelos Estados Unidos 
da América (EUA). O mu-
nicípio de Barbalha recebeu 
545 doses, que foram apli-
cadas no sábado (26), em 
formato drive-thru para a 
população de 30 a 44 anos. 
Em Crato, foi realizada a 
aplicação das 1.150 doses, 
também no sábado, para a 
faixa-etária de 30 a 44 anos. 
Já em Juazeiro do Norte, a 

aplicação ocorreu no domin-
go (27), em vários pontos da 
cidade, e zerou o estoque das 
2.175 doses recebidas para a 
faixa-etária de 40 anos. (Co-
laborou Luan Moura)

Flexibilização
Diante de dados como 

estes, a partir desta segun-
da-feira (28), como anuncia-
do pelo governador Camilo 
Santana, no último final de 
semana, a macrorregião de 
saúde do Cariri passa a pra-
ticar as mesmas ações das 
outras quatro macrorregi-
ões, das quais se destacam a 
autorização para funciona-
mento de feiras livres e o re-
torno das aulas presenciais 
no Ensino Superior. “A re-
gião do Cariri, por ter já re-
duzido significativamente o 
nível de transmissão, a pres-
são sobre o sistema assisten-
cial está abaixo de um, então 
a região do Cariri, que era a 
única que estava diferencia-
da das outras regiões - com 
relação às restrições - passa 
a se enquadrar junto às ou-
tras. Portanto, o estado do 
Ceará passa a ter as mesmas 
regras a partir do decreto de 
segunda-feira (28), em rela-
ção às restrições sanitárias e 
econômicas”, esclareceu Ca-
milo Santana, ao anunciar o 
novo decreto, que vale por 
duas semanas.  

JUAZEIRO é um 
dos municípios mais 
violentos do BrasilMetropolitana

vacinação contra a covid-19  
            Município                |       População      |      

Total 308.8501.031.033 30%127.700
*Fonte: Vacinômetro Governo do Ceará
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4.139

2.643
11.877

1.268
1.538

907
2.569
3.165
5.116
7621

3.063
5.547
3.067
3.795
14341
2845

676
3.014
1.052
31179
4.422

5193
1789
4166
1.977

1.036
2.554
2.228

1472
2037
1.144
8919

27%
35%
38%
24%
27%
29%
29%
30%
32%
28%
25%
36%
33%
28%
25%
31%
27%
30%
33%
43%
24%
30%
23%
47%
32%
31%

23%
31%

29%

Abaiara

Altaneira

Antonina do Norte

Araripe

Assaré

Aurora

Barbalha

Barro

Brejo Santo

Campos Sales

Caririaçu

Crato

Farias Brito

Granjeiro

Jardim

Jati

Juazeiro do Norte

Lavras da Mangabeira

Mauriti

Milagres

Missão Velha

Nova Olinda

Penaforte

Porteiras

Potengi

Salitre

Santana do Cariri

Tarrafas

Várzea Alegre

Total de 
vacinados
(Dose 1)

Total de 
vacinados
(Dose 2)

% da 
população 
vacinada (D1)

Robson Roque

Juazeiro do Norte é um 
dos municípios mais violen-
tos do Brasil, segundo rela-
tório divulgado na semana 
passada, pelo Instituto de 
Pesquisa Econômica Aplica-
da (Ipea). A maior cidade do 
Cariri ocupa a oitava posição 
do ranking entre 120 cidades 
brasileiras. Outros três muni-
cípios cearenses integram a 
lista, liderada por Rio Branco, 
capital do Acre: Caucaia, Ma-
racanaú e Maranguape nas 
segunda, terceira e sétima po-
sições, respectivamente. 

O estudo é fundamenta-

do na quantidade de homi-
cídios dolosos (com intenção 
de matar) entre os anos de 
2018 a 2020. Os dados co-
letados serão utilizados para 
orientar ações do Ministério 
da Justiça e da Segurança 
Pública, especialmente com 
relação ao Programa Na-
cional de Enfrentamento 
de Homicídios e Roubos. A 
iniciativa tem o objetivo de 
combater a violência urba-
na, por meio de ações para 
prevenção e repressão à cri-
minalidade, sobretudo nos 
municípios que concentram 
as maiores taxas de assassi-
natos no Brasil. “Ao dar um 

peso maior aos municípios 
com maiores taxas de ho-
micídios, garante que o pro-
grama comece nos locais em 
que a situação é mais grave”, 
explicam os pesquisadores 
do Ipea Danilo Coelho, Ale-
xandre Cunha, Henrique Al-
ves e Erivelton Pires Guedes, 
autores do estudo.

Com 190 assassinatos na 
soma dos três anos anterio-
res, Juazeiro está à frente 
de cidades como Altamira 
(PA), Camaçari (BA), Mos-
soró (RN), Marabá (PA), 
Campinas (SP), entre ou-
tras. Em  nota enviada ao 
Jornal do Cariri, a Secreta-

ria da Segurança Pública e 
Defesa Social (SSPDS) do 
Ceará informou redução dos 
crimes em 2021 na Região 
Metropolitana de Fortaleza, 
com diminuição de 34,3% 
nos crimes, e em Juazeiro do 
Norte, com base em dados 
dos cinco primeiros meses 
de 2021. “Já o Interior Sul, 
onde está localizada a ci-
dade de Juazeiro do Norte, 
uma das maiores cidades 
da região, o território tam-
bém apresentou retração de 
24,5%, com 92 crimes a me-
nos em comparação a 2020, 
quando ocorreram 375 pe-
rante os 283 deste ano”, de-

talha a SSPDS na nota.
A secretaria enfatiza de-

senvolver frequentes ope-
rações policiais, além do 
fortalecimento de ações 
preventivas da Polícia Mili-
tar e ações ofensivas desen-
cadeadas pela Polícia Civil, 
no combate às organizações 
criminosas, com prisões de 
chefes destes grupos. “O 
resultado disso é o total de 
mais de 14 mil capturas de 
suspeitos envolvidos em cri-
mes, somente em 2021, bem 
como na retirada de circula-
ção de 2.497 armas de fogo 
e quase duas toneladas de 
entorpecentes apreendidos”. 

Ranking do Ipea coloca Juazeiro entre os mais violentos
HOMICÍDIOS NO BRASIL

Homicídios em 2021
No Cariri foram cometidos 

120 homicídios de 1° de janei-
ro de 2021 até o fechamento 
desta edição, na sexta-feira 
(25). A maior parte se con-
centra no triângulo Crajubar. 
Juazeiro lidera em números, 
com 36 assassinatos, seguido 
por Crato, com 30 mortes. 
Missão Velha ocupa a tercei-
ra posição entre as cidades 
mais violentas do Cariri, com 
nove assassinatos. Outros oito 
municípios não registraram 
homicídios este ano: Abaiara, 
Altaneira, Antonina do Norte, 
Caririaçu, Granjeiro, Mauriti, 
Porteiras e Tarrafas.  



REGIÃO DO CARIRI, DE 29  DE JUNHO A 05 DE JULHO DE 20216

Crato restaura 35 barreiros 
para armazenamento de água

ABASTECIMENTO

Após a finalização da qua-
dra invernosa no Cariri, ór-
gãos e entidades têm atuado 
no tocante à garantia de abas-
tecimento de água à popula-
ção. No município de Crato, 
um projeto de revitalização 
de barreiros, espaços volta-
dos à captação e ao armaze-
namento de água, está em 
andamento. Nesta fase, que 
se aproxima de ser concluída, 
35 barreiros estão sendo revi-
talizados. Além de contribuir 
para saciar a sede de animais, 
a iniciativa ajuda em irriga-
ções e criação de peixes.

Carlos Freires, secretário 
de Desenvolvimento Agrário 
de Crato, conta que a média 
de volume dos espaços revi-
talizados é de 350m³, o que 
equivale a cerca de 350 mil 
litros de água. Ele destaca a 
importância da tecnologia 
social, que oferta estrutura 
hídrica às pequenas proprie-
dades dos agricultores fami-
liares no Crato: a utilização 
nas atividades agropecuá-
rias, tais como a desseden-
tação animal (para saciar a 
sede); pequenas irrigações 
especialmente de olerículas 
(plantas para consumo); e 
criação de peixes. No Muni-
cípio, a demanda varia entre 
400 e 500 agricultores que 
necessitam do barreiro.

“A importância é significa-
tiva, sobretudo para que as fa-

mílias enfrentem o período de 
estiagem com essa estrutura 
hídrica na propriedade”, enfa-
tiza Carlos, ao lembrar que o 
fortalecimento da agricultura 
familiar também resulta na 
produção de alimentos. Neste 
momento, a revitalização con-
templa 35 barreiros, dentre 
os quais os últimos estão em 
fase de conclusão. A implan-
tação do projeto contou com 
recursos financeiros, de cerca 
de R$ 200 mil, do Município. 
Um novo processo licitatório 
tende a dar continuidade com 
as ações para que mais famí-
lias sejam alcançadas.

Segundo explicou o secre-
tário, a demanda para o projeto 
foi apresentada através de re-
querimento do vereador Pedro 
Lobo, que colocou a emenda 
impositiva na Secretaria, após 
ser procurado por agriculto-
res familiares. No processo, a 
equipe da Secretaria realizou 
o cadastramento in loco para 
que fosse feito o georreferen-
ciamento das áreas. “Daí, fize-
mos todo processo licitatório e 
a gente vem trabalhando desde 
meados de dezembro passado. 
Demos uma ligeira pausa por 
conta da quadra invernosa e 
vamos concluir no máximo em 
20 dias”, afirma Carlos Frei-
res, que se apresenta confiante 
para que uma nova etapa, que 
contemple mais agricultores, 
seja realizada. 

Metropolitana PROJETO  fortalece 
agricultura familiar 

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA

Lei Wilson Brandão beneficiará 
mais de 22 mil famílias no Cariri
Joaquim Júnior

O Projeto Hora de 
Plantar, iniciativa 
social e econômi-

ca voltada ao fomento da 
produção de qualidade do 
produtor rural, se tornou 
Política Pública do Estado. 
Através da distribuição de 
sementes e mudas de eleva-
do potencial genético, o pro-
grama possibilita uma nova 
dinâmica de mercado. Jun-
to ao projeto, a aprovação 
da Lei nº 17.533, denomi-
nada Lei Wilson Brandão, 
que dispõe sobre a Política 
de Regularização Fundiária 
Rural do Estado do Ceará, 
garantirá o fortalecimento 
da agricultura familiar nos 
municípios cearenses. So-
mente no Cariri, o estimado 
é que mais de 22 mil pro-
prietários de imóveis rurais 
sejam beneficiados.

José Wilson de Sousa 
Gonçalves, superinten-
dente do Instituto do De-
senvolvimento Agrário do 
Ceará (Idace), explica que 
será possível a realização de 
ações governamentais diri-
gidas ao processo de inclu-
são social no meio rural e o 

acesso a políticas públicas 
de âmbito social, ambien-
tal e econômico. Em todo 
o Ceará, conforme dados 
repassados pelo profissio-
nal, a previsão é que 312 
mil imóveis rurais sejam 
georreferenciados. Já de 
acordo com a Federação 
dos Trabalhadores Rurais 
Agricultores e Agricultoras 
Familiares do Estado do 
Ceará (Fetraece), a agri-
cultura familiar cearense 
detém 75,5% dos estabele-
cimentos rurais.

Sobre a Lei Wilson 
Brandão, o superintenden-
te explica que “a lei assegu-
ra que o Governo do Estado 
do Ceará continue firman-
do parcerias com o Gover-
no Federal, mas também 
possa fazer investimentos 
com recursos próprios, com  
emendas parlamentares, e 
ainda possibilita a captação 
de recursos de organismos 
externos”. Desta forma, a 
lei permitirá a continuida-
de, em âmbito estadual, do 
processo de Regularização 

Fundiária, reconhecendo 
terras de domínio público 
e privado e regularizando 
posses, através da emissão 
do título de domínio defini-
tivo, que garante segurança 
jurídica para que os deten-
tores possam levá-lo ao re-
gistro público, em cartórios 
de registro de imóveis.

Em relação ao Hora de 
Plantar se tornar política 
pública, ele diz que o fato 
representa também um 
marco histórico e estratégi-
co para a efetivação de polí-
ticas públicas que há muito 
tempo vêm sendo imple-
mentadas enquanto pro-
gramas de Governo. “Ago-
ra, essas ações continuarão 
sendo executadas enquanto 
Políticas Públicas de Esta-
do”, explica. De Assis Di-
niz, secretário estadual de 
Desenvolvimento Agrário, 
destaca que, com a mudan-
ça “o investimento de R$ 
20 milhões realizado todos 
os anos, através do Hora de 
Plantar, se consolida como 
uma política pública. Não 
serão necessárias mais ne-
gociações quanto ao valor 
a ser disposto pelo Fundo 
Estadual de Combate à Po-
breza (Fecop)”.  

Carlos Gibaja

AGRICULTORES do Cariri serão beneficiados com a nova lei
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Cultura JUAZEIRENSE apresenta
novo projeto musical

MÚSICA

Cantor Felipe Rodri lança single
“ É  s o b r e  s e r  c a c t o ”

Joaquim Júnior

Quem ouve Felipe 
Rodri cantando, 
se encanta com a 

delicadeza que ele expri-
me, através da voz suave, 
os sentimentos que tem 
guardados em si. O jovem 
artista, que é natural de 
Juazeiro do Norte e foi des-
coberto no projeto Vocali-
ze, festival de música local, 
acaba de lançar o single “É 
sobre ser cacto”. A música 
surgiu através da identi-
ficação dele com Juliette, 
participante do Big Brother 
Brasil 21. Além das raízes 
nordestinas em comum, o 
músico e a ex-BBB vêem na 
figura do cacto um símbolo 
de força e resistência.

“Essa música me marcou 
profundamente, me apre-
sentou para milhares de 
pessoas e me faz sonhar cada 
vez mais alto”, conta Felipe, 
em referência à música ter 
sido apresentada, anterior-
mente, em vídeo que conta 
com a participação de Fer-
nanda  Rodrigues. No per-
fil de Instagram do artista, 

a música já registrou mais 
de 450 mil visualizações. A 
escolha do cacto como tema 
se deu pela capacidade da 
planta, mesmo em clima 
árido e terrenos difíceis, flo-
rescer e impressionar com a 
sua beleza.

Como lembra Felipe, o 
gosto pela música sempre 
esteve presente, em espe-
cial com a Música Popular 
Brasileira (MPB), que des-
pertou nele o interesse em 
conhecer mais sobre o meio 
artístico. Aos 16 anos, ele 
começou a gravar alguns 
áudios e enviar para amigos 
próximos. A primeira mú-
sica foi “Garçom”, de Regi-
naldo  Rossi. “Meus amigos 
começaram a me incentivar 
a gravar novas versões, em-
bora eu tivesse muito receio 
de expor para outras pesso-
as”, conta. Um ano depois, 
o interesse pela música 
aumentou após ganhar o 
primeiro violão. “Hoje, eu 
costumo dizer que a música 
se tornou um propósito de 
vida. Sinto, cada vez mais 
forte, o desejo de comparti-
lhar com o mundo a minha 
arte, aquilo que pulsa em 

mim”, destaca o jovem, que 
é designer por formação na 
Universidade Federal do 
Cariri (UFCA) e ainda atua 
como fotógrafo.

A primeira música auto-
ral de Felipe Rodri, intitula-
da “Meu bem”, foi apresen-
tada no Vocalize, projeto que 
lhe proporcionou a entrada 
no mundo profissional da 
música. Desde então, ele se 
apresentou em alguns luga-
res do Cariri, se desenvolveu 
como artista e criou vínculos 
afetivos que afirma que le-
vará para a vida. “Eu brinco 
muitas vezes com o termo 
‘euquipe’: sou o cantor, com-
positor, designer, fotógrafo e 
produtor. Eu mesmo cuido 
de todas as etapas dos meus 
trabalhos”, brinca o artista, 
que tem um processo cria-
tivo fluido, em que as ideias 
surgem em momentos ines-
perados, no cotidiano.

Atualmente, as redes 
sociais têm sido a principal 
vitrine dos trabalhos de Fe-
lipe, que conta receber mui-
tas mensagens de carinho 
–  algo que tem sido uma 
grande motivação para con-
tinuar criando novas ver-

sões. O sotaque caririense, 
junto ao conjunto da obra, 
tem rendido elogios e maior 
visibilidade ao cantor. Nas 
inspirações, a lista de re-
ferências é longa e inclui 
nomes como Silva, Alceu 
Valença, Elis Regina, Ma-
risa Monte, Chico Buarque, 
Caetano Veloso, Milton 
Nascimento, Gilberto Gil, 
Anavitória, Rodrigo Alar-
con, Liniker, entre outros.

O maior sonho de Feli-
pe é poder viver da própria 
arte, daquilo que faz a alma 
ficar em paz. “Quero poder 
viajar o mundo levando o 
nome do meu Cariri, fa-
zer parcerias com grandes 
músicos e me conectar com 
muitas outras pessoas. Eu 
tenho certeza que todo o 
esforço será recompensa-
do, que todas as dificulda-
des farão minha trajetória 
ainda mais especial. Quero 
poder ajudar minha famí-
lia, dar um conforto maior 
para minha mãe e viver no-
vas experiências. Espero ler 
esta matéria em um futu-
ro breve e poder dizer que 
tudo isso se concretizou”, 
finaliza Felipe.  NOVO single está disponível nas plataformas digitais

Divulgação
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  P R O D U ÇÃO   L E G I S L AT I VA

CÂMARA MUNICIPAL DECÂMARA MUNICIPAL DE

JUAZEIRO DO  NORTEJUAZEIRO DO  NORTE

O Presidente da Câmara de verea-
dores de Juazeiro do Norte, Darlan Lobo 
questionou ações da gestão municipal, na 
última sessão, dia 22, e cobrou atitude do 
Governo em criar incentivos à várias cate-
gorias, que se encontram em dificuldade, 
nesse momento de pandemia. 

Darlan citou trabalhadores como os 
mototaxistas, os barraqueiros que ocu-
pam praças, os trabalhadores de carri-
nhos de espetinhos, de bombons, pipoca 
e outros produtos. O Presidente sugere, 
também, que a Prefeitura auxilie a todos 
os concessionários de mercados, inclusi-
ve os da rodoviária, os feirantes, os ca-
melôs, os donos de bares e restaurantes 
e os motoristas de aplicativo. 

JOSIMAR SEGUNDO

A vereadora Yanny promoveu, no 
último dia 23, a Live São João Solidá-
rio, com os cantores Jordian do Acorde-
on, Raphael Alencar e Lukas Lemos. O 
evento foi realizado com transmissão 
pelo canal do youtube de Lukas Lemos. 
Ao todo foram arrecadadas quase duas 
toneladas de alimentos, que serão dis-
tribuídas às pessoas em situação de 
vulnerabilidade alimentar.

“Nosso São João Solidário conse-
guiu levar alegria e muita solidarie-
dade ao povo de Juazeiro do Norte. 
Mesmo que, de forma virtual, fizemos 
do momento, uma bela demonstração 
de afeto, carinho e amor ao próximo, para amenizar os efeitos desse momento tão frágil pelo qual 
passamos”, disse Yanny

Ao todo, a live reuniu mais de 16 mil visualizações em quase três horas de duração. A iniciativa 
teve como principal objetivo amenizar os efeitos causados pela pandemia e incentivar mais pessoas a 
ajudar famílias que estão em situação de vulnerabilidade alimentar. O momento contou ainda com a 
apresentação, brilho e encanto da Quadrilha Nação Nordestina, muito conhecida na região do Cariri e 
vencedora de diversas competições.

O vereador 
Sargento Firmino 
solicitou ao 
Prefeito Glêdson 
Bezerra que veja 
com bons olhos, 
a situação das 
pessoas que tem 
quiosques nas 
praças, nas ruas, 
e que devido 
à pandemia 
ficaram parados 
alguns meses em 
razão do isolamento social. Segundo o vereador, essas pessoas ficaram sem 
condições de pagar qualquer despesa. Ele pediu que fosse dispensado o 
IPTU destes profissionais de Juazeiro, pois alguns devem o IPTU de 2020 
e 2021 e não tem condições de quitar. 

PRESIDENTE DA CÂMARA COBRA INCENTIVO 
DA PREFEITURA PARA VÁRIAS CATEGORIAS

DARLAN QUESTIONA SUBSÍDIO DO 
MUNICÍPIO PARA A VIA METRO

O presidente Darlan Lobo questionou, em sessão da Câmara, 
a motivação do executivo em repassar à Via Metro, empresa que 
faz o transporte público no município, um subsídio de R$ 240  mil, 
sendo R$ 120 mil repassados pelo Governo do Estado e R$ 120 mil 
pela Prefeitura.

Darlan explica que não é contrário ao apoio do Poder Público 
à iniciativa privada nessa situação grave de pandemia, porém, ele 
também cobra da gestão, a mesma atitude em relação a todos os 
outros setores que sofrem as consequências do momento. Ele cita 
que não há nenhuma estratégia de suporte financeiro para a sobre-
vivência dos empreendedores e outras categorias, em Juazeiro do 
Norte, que se encontram em situação vulnerável, sem poder traba-
lhar normalmente.

VEREADORA YANNY PROMOVE LIVE JUNINA E ARRECADA 
QUASE DUAS TONELADAS DE ALIMENTOS PARA DOAÇÃO

VEREADOR SARGENTO FIRMINO PEDE DISPENSA DE 
IPTU PARA QUIOSQUES DURANTE A PANDEMIA
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LOTEAMENTO JOSÉ RUBENS SPE LTDA
CNPJ Nº 40.924.275/0001-36

Torna público que requereu da Autarquia Municipal de Meio 
Ambiente E Sustentabilidade de Barbalha - AMASBAR a 
Licença Prévia para o Loteamento José Rubens, localizado 
no município de Barbalha - CE, na CE 293, S/N, Brejão. Foi 
determinado o cumprimento das exigências contidas nas 
Normas e Instruções de Licenciamento da AMASBAR.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital de convocação a direção do Sindicato 
dos Servidores Municipais de Santana do Cariri-CE (SINSE-
MUSC) convoca eleições gerais a ser realizada dia 24 de Ju-
lho do corrente ano, com início previsto para ás 08:00 horas 
da manhã e encerramento ás 17:00 horas.

 Santana do Cariri-CE, 10 de Junho de 2021. 

Atenciosamente,
Fabiana Gonçalves da Silva

Diretora Sindical

CLAYRTON BRITO SAMPAIO - EPP

Torna público que requereu à Superintendência Estadual 
do Meio Ambiente – SEMACE a Renovação da Licença de 
Operação, para a atividade, 13.01 fabricação de Artefatos 
de madeira e de móveis, além de lápis, palitos e outros, 
localizada no município de Nova Olinda-CE, na Av. Peri-
metral Sul, n:905, Centro. Foi determinado o cumprimento 
das exigências contidas nas normas e instruções de Licen-
ciamento da SEMACE.

SERRARIA ANDRADE LTDA
CNPJ 05.465.034/0001-75

Torna Público que Recebeu da Autarquia de Meio Ambien-
te de Juazeiro Do Norte - Amaju a Renovação de Licença 
de Operação Nº 72/2021 com validade de 17/05/2023 para 
fabricação de estruturas de madeiras e de móveis (16.03) 
na Cidade de Juazeiro do Norte na Rua Ladislau de Arruda 
Campos, Nº 179, Bairro Cajuína São Geraldo. Foi Determina-
do o Cumprimento das Exigências Contidas nas Normas e 
Instruções de Licenciamento da Amaju.

Programa incentiva 989 atletas à prática esportiva 
Luan Moura

No Cariri, 989 atletas 
das mais diversas 
modalidades espor-

tivas foram contemplados 
com bolsas do Programa 
Ceará Atleta, da Secreta-
ria de Esporte e Juventude 
(Sejuv) do Estado do Ceará. 
Com o objetivo de incenti-
var o desempenho dos es-
portistas, o programa con-
siste na concessão de bolsas 
a crianças, jovens e adultos 
que atendam aos critérios 
exigidos pelo edital, a exem-
plo da renda mensal abaixo 
de meio salário mínimo, 

idade mínima de 10 anos 
e residir em áreas caracte-
rizadas por graves indica-
dores sociais. Com pouco 
mais de 48 mil habitantes, 
Mauriti foi o município da 
região com mais inscrições 
aprovadas, totalizando 434. 
Na sequência, estão Auro-
ra, com 1280, e Salitre, que 
teve 102 aprovados. 

A atleta Tayná Teles, de 
15 anos, participa do progra-
ma desde o ano passado, no 
nível 1. Ela fala sobre a im-
portância da bolsa na vida 
do esportista. “O dinheiro é 
gasto em alimentação, ins-
crição, deslocamento em 

eventos. Ajudava bastante, 
porque uma inscrição de 
eventos não é todo atleta 
que tem e essa bolsa ajuda-
va bastante, assim como nas 
viagens”. Antes de iniciar 
a pandemia, ela participou 
dos Jogos Escolares do Ce-
ará e ressalta que o auxílio 
foi essencial para a viagem. 
Em março de 2020, Tayná 
foi medalhista na Corrida 
São José, que ocorreu em 
Juazeiro do Norte, nos cinco 
quilômetros. 

O benefício tem vigência 
de dez meses e prevê o paga-
mento de R$ 160 para atle-
tas e paratletas iniciantes 

no esporte e que participam 
de escolinhas de iniciação, 
seja em escolas ou proje-
tos sociais. Já no nível 2, é 
pago o valor de R$ 175,00 
a atletas e paratletas que já 
participaram de competi-
ções locais, como as Olimpí-
adas Escolares do Ceará ou 
qualquer evento promovido 
pela Secretaria do Esporte 
do Estado do Ceará e tendo 
sido colocado até o 5º lugar. 
O processo seletivo para a 
concessão de novas bolsas 
para 2021 finalizou no mês 
de maio e a primeira parce-
la da bolsa deve ser liberada 
em julho. 

CONCESSÃO DE BOLSAS

Contrato:107710779212340 CPF:036021553, Contrato:1077107792020885 
CPF:029506543, Contrato:10771077930981 CPF:608236213, 
Contrato:10771077930411 CPF:789077563, Contrato:107710779101911 
CPF:963432573, Contrato:107710779121100 CPF:540610163, 
Contrato:1077107792019660 CPF:762383933, Contrato:107710779204496 
CPF:002383563, Contrato:107710775013293 CPF:049526003, 
Contrato:1077107793077 CPF:785190043, Contrato:107710779204178 
CPF:003476693, Contrato:10771077930766 CPF:067075354, 
Contrato:1077107792019153 CPF:970657493, Contrato:1077107792020474 
CPF:069117573, Contrato:107710778062543 CPF:194871693, 
Contrato:1077107792018915 CPF:069388703, Contrato:107710779209639 
CPF:820475963, Contrato:1077107792013696 CPF:629909853, 
Contrato:1077107792013662 CPF:762383933, Contrato:10771077107272 
CPF:975513683, Contrato:1077107792020824 CPF:653237423, 
Contrato:10771077922774 CPF:004179363, Contrato:107710779301411 
CPF:055356733, Contrato:107710778102059 CPF:538185633, 
Contrato:1077107792017404 CPF:058106353, Contrato:1077107792016392 
CPF:957634143, Contrato:10771077911652 CPF:033685293, 
Contrato:1077107792020803 CPF:806015293, Contrato:1077107792018181 
CPF:027226653, Contrato:107710779203903 CPF:566742013, 
Contrato:1077107792020553 CPF:008373143, Contrato:107710779211317 
CPF:050756303, Contrato:1077107792017006 CPF:047273033, 
Contrato:107710779211256 CPF:346758333, Contrato:1077107792010196 
CPF:041058594, Contrato:107710779212864 CPF:071564903, 
Contrato:1077107792019421 CPF:044852653, Contrato:107710779301029 
CPF:642656923, Contrato:1077107792014828 CPF:003121523, 
Contrato:10771077930713 CPF:055887323, Contrato:107710779207635 
CPF:956197803, Contrato:1077107792020482 CPF:106067223, 
Contrato:107710779301101 CPF:007603221, Contrato:107710779208827 
CPF:847665143, Contrato:10771077906673 CPF:230498393, 
Contrato:10771077803474 CPF:466184573, Contrato:1077107792019650 
CPF:762383933, Contrato:107710778053516 CPF:844196284, 
Contrato:10771077930857 CPF:071712603, Contrato:1077107792014286 
CPF:556271533, Contrato:1077107792014326 CPF:001031533, 
Contrato:1077107793078 CPF:027639854, Contrato:107710779209934 
CPF:049682423, Contrato:1077107792018610 CPF:097250454, 
Contrato:1077107792014693 CPF:037158153, Contrato:10771077930979 
CPF:059186603, Contrato:1077107792010190 CPF:046940983, 
Contrato:1077107792013474 CPF:053877923, Contrato:1077107710792 
CPF:944034733, Contrato:107710779222390 CPF:883552763, 
Contrato:10771077107187 CPF:037521073, Contrato:10771077910429 
CPF:012020923, Contrato:107710779222925 CPF:099154664, 
Contrato:107710779101516 CPF:276529983, Contrato:10771077107132 
CPF:053877923, Contrato:107710779222261 CPF:020158293, 
Contrato:107710779301051 CPF:058366903, Contrato:107710779301315 
CPF:060886613, Contrato:10771077930424 CPF:963337583, 
Contrato:1077107792019989 CPF:017597313, Contrato:10771077930830 
CPF:072553053, Contrato:1077107792021174 CPF:222834713, 
Contrato:107710779221351 CPF:076858654, Contrato:10771077803193 
CPF:005064273, Contrato:10771077906838 CPF:714526053, 
Contrato:10771077912536 CPF:883541303, Contrato:107710779212878 
CPF:832695093, Contrato:1077107792017099 CPF:016397803, 
Contrato:107710779222528 CPF:083108384, Contrato:1077107755225 
CPF:451201453, Contrato:1077107755410 CPF:959546193, 
Contrato:107710779212402 CPF:883010873, Contrato:107710779212254 
CPF:934532213, Contrato:107710778061333 CPF:049997803.

A operadora de planos privados de assistência à saúde, UNIMED 
CARIRI, CNPJ (MF) 07.583.396/0001-96, e registrada na Agência 
Nacional de Saúde Suplementar - ANS sob Nº 35.612-3, por seu 
representante legal, de acordo com o disposto no art. 13. Parágrafo 
Único, inciso II, da Lei nº9.656/98( Lei dos Planos de Saúde) e na 
Súmula Normativa nº28, expedida pela ANS em 30 de novembro de 
2015, consideradas as tentativas frustradas de notificação pessoal 
dos seus beneficiários listados abaixo, vem, por meio do presente 
edital, NOTIFICÁ-LOS a fim de que compareçam à UNIMED CARIRI, 
localizada à Rua Santa Clara 78, Centro, em Juazeiro do Norte/CE, 
CEP 63010-065, NO PRAZO de 10 (DEZ) DIAS, contados a partir da 
publicação do presente edital, e regularizem a situação financeira 
de seu plano de saúde, tudo visando garantir a continuidade dos 
serviços prestados. Ressaltamos que o não comparecimento 
e a não regularização de sua situação financeira no local e no 
prazo acima referidos implicará na rescisão/cancelamento de seu 
plano de saúde. Caso já tenham sua situação regularizada junto 
a UNIMED CARIRI, por favor desconsiderar este aviso. Por fim 
renovamos a satisfação em tê-los como nossos beneficiários.

UNIMED CARIRI

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO CEARÁ
Comarca de Juazeiro do Norte
2ª Vara Cível da Comarca de Juazeiro do Norte
Rua Maria Marcionilia Pessoa Silva, 800, Lagoa Seca - CEP 63046-550, Fone: (88) 3571-8218, Juazeiro do
Norte-CE - E-mail: juazeiro.2civel@tjce.jus.brJuazeiro do Norte

EDITAL DE CITAÇÃO (PRAZO DE 20 DIAS)

Processo nº: 0007352-58.2019.8.06.0112
Apensos: Processos Apensos << Informação indisponível >>
Classe: Monitória
Assunto: Inadimplemento
Requerente: Ejr Joias Indústria e Comercio Ltda Me
Requerido: Jefferson Diego Felipe Guedes
Valor da Causa: R$ 39.456,44

O(A) Dr(a). Francisco José Mazza Siqueira, Juiz(a) de Direito 2ª Vara Cível da

Comarca de Juazeiro do Norte da Comarca de Juazeiro do Norte/CE, por nomeação legal,

FAZ SABER aos que o presente EDITAL DE CITAÇÃO virem ou dele conhecimento

tiverem, que por parte de Ejr Joias Indústria e Comercio Ltda Me, foi proposta uma ação de

Monitória, contra Jefferson Diego Felipe Guedes, o qual se encontra em lugar incerto e não

sabido. Por isso foi expedido o presente EDITAL, através do qual fica CITADO o Sr.

JEFFERSON DIEGO FELIPE GUEDES, brasileiro, União Estável, Vendedor, CPF

020.614.563-24, com endereço à Rua Manoel Farias de Melo, 24, Salesianos, CEP

63050-041, Juazeiro do Norte - CE, com a advertência de que, não havendo contestação,

presumir-se-ão verdadeiros os fatos alegados pela parte autora na petição inicial, assim como

será nomeado Curador Especial. CUMPRA-SE, na forma e sob as penas da lei.

Juazeiro do Norte/CE, 10 de maio de 2021.

Francisco José Mazza Siqueira
Juiz
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